



# Nachruf auf Walter Schwarz

Am 24. April ist Walter Schwarz im Alter von nur 51 Jahren verstorben. Walter Schwarz war vom 1998 bis 2003 Präsident der Deutschen Taekwondo Union. Er hat sich große Verdienste um den Verband und um das deutsche Taekwondo erworben – wir erinnern nur an sein Engagement, als es darum ging die Poomsae-Europameisterschaft 2001 und die Weltmeisterschaft 2003 nach Deutschland zu holen. Mit

Walter Schwarz ist ein innovativer, aufgeschlossener Mensch von uns gegangen. Wir werden ihn in ehrendem Andenken behalten. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

